

Alain G. Tschumi

Construire pour un monde meilleur

**Bund Schweizer
Architekten – BSA
Bern Solothurn
Freiburg Oberwallis**



**Mardi
24 septembre 2019
20.30h**
CINEMAJOIE
Route de Belfort 16,
2900 Porrentruy

Un document filmé contemporain à l'occasion du nonantième anniversaire d'Alain G. Tschumi, architecte

Alain G. Tschumi, architecte, a créé une oeuvre riche et diverse (en collaboration avec Rodolphe Baumann de 1955 à 1979 et avec Pierre Benoît, de 1980 à 1998). Les premiers plans du film ont été projetés l'été passé à l'occasion de son nonantième anniversaire, la première du film terminé aura lieu le samedi 18 mai au Ciné2520 de La Neuveville. Il s'agit d'un document filmé contemporain dans lequel est mis en lumière son intérêt constant pour une architecture créée « dans la nature du matériau », sa passion pour l'art contemporain et ses tentatives pour trouver une nouvelle relation entre art et architecture. Le film « Alain G. Tschumi – Construire pour un monde meilleur » rappelle également l'époque de l'immédiat après-guerre, époque dans laquelle la croyance au progrès et à la possibilité de l'avènement d'un monde meilleur était largement partagée, une grande illusion, ainsi que le reconnaît Alain-G. Tschumi lui-même.

Programme

- Accueil du public par Pierre-Alain Fridez, président de l'Association des Amis du Cinéma d'Ajoie
- Interventions de Pascal Burri, Jacques-André Tschoumy
- Présentation du film par Patrick Thurston président de la Fédération des Architectes Suisse FAS, Bern
- Projection du film « Alain G. Tschumi – Construire pour un monde meilleur »
- Débat

